



### 【田んぼの学校・11/4・米売っちゃいました】

11月4日（日）有田市民会館（紀文ホール）周辺でおこなわれた「第18回有田ふるさととうまいもんまつり」において、4・5年生の児童達が糸我地区青少年育成会の会員さんや保護者とともに、田んぼの学校で収穫したお米（コシヒカリ、キヌヒカリ＋黒米）を「鴨・米・美赤飯セット」として当日会場を訪れた一般の方に販売しました。

児童達は販売日の2日前に家庭科の調理実習で自分たちが育てたお米を炊いておにぎりを作り試食してその味を事前に確かめていたためか、当日は試食用の小さなおにぎりを会場を訪れた人に配りながら「僕たちが作ったお米です。」「美味しいですよ。」「食べてみてください。」「買ってください。」と大きな声を出して一生懸命セールスに励んでいました。

児童達は、この1年を通し種まきから田植え、除草、収穫と自分たちで育ててきた大切なお米を実際にお客さんの反応を見ながら売るという貴重な体験をすることができました。

今年1年間、田んぼの学校でご指導ご支援いただいた糸我地区青少年育成会をはじめとした関係者の皆様、お米をお買い上げいただいた皆様、本当にありがとうございました。次年度も何卒よろしくお願い申し上げます。



### 平成30年度地震・津波避難訓練

世界津波の日の11月5日（月）、大地震が発生して津波が糸我にも押し寄せてくるという想定の下、全校児童と教職員が学校南方約650mの高台にある法明寺西側の広場に避難する地震・津波避難訓練を行いました。訓練に参加する児童たちの顔は真剣そのものでした。地震の発生から1次避難場所の運動



場までの避難に約2分、2次避難場所の広場まで約8分で全員避難することができました。起きてほしくないことですが、本当に大地震が発生し津波の到来が心配される時にも、今日のこの経験を生かし全員が是非、生き延びてほしいと思います。



## 糸小おはなし会

11月8日（木）3時間目、毎年恒例となっている「糸小おはなし会」が開催されました。当日は本校教員や学校司書3名と5名の図書ボランティアさんの協力の下、第1部と第2部で16作品の絵本の読み聞かせが行われました。

児童達は興味のある絵本のブースに思い思いに移動し、たくさんの絵本の読み聞かせを満喫しました。これからは子ども達には多くの本に親しんでほしいと思います。



## 火災避難訓練・火災消火訓練

11月5日（月）の地震津波避難訓練に続く第二弾として11月8日（木）5時間目に有田市消防本部の協力の下、火災避難訓練を実施しました。

校舎二階給湯室付近から出火したという想定で、全校児童が運動場に避難した後、水消火器を使った消火訓練や脱出用シューターを使った校舎三階からの避難体験をしました。1月28日（月）午後には県の地震体験車「ごりょう君」に来てもらって、防災・減災教室を実施する予定です。



## 平成30年度有田地方教育美術展

11月10日（土）・11日（日）の両日、有田川町立金屋体育館において有田地方教育美術展が開催されました。本校から出品した作品の中で、下表の4名の作品が特選に選ばれました。おめでとうございます。

なお、県美術展は11月24日（土）・25日（日）に九度山町立九度山小学校体育館において開催される予定です。

学年	氏名	学年	氏名
1年	吉田 竜牙	2年	伊藤 樹生
4年	谷口 愛華（県出品）	6年	藪本 望愛